

【学校教育目標】

『 夢をいただき 笑顔一番！ ～ひとりのかがやき みんなのかがやき～ 』

和合のひびき

大仙市立大川西根小学校
学校報

2019. 2. 14

<No. 20>

【文責：校長】

WE LOVE SKI !



●1/30(水)の全校スキー教室では、たくさんの方々のご協力をいただきまして、安全に楽しく滑ることができました。懇切丁寧なご指導、温かい声かけ、荷物のサポート等本当にありがとうございました。昨年も思いましたが、やっぱり本校の子ども達は上手です。全員がリフトに乗れる、全員が自分の力で思い通りに滑れる。これ、ホント凄いことです。何よりも、雪をポジティブに捉え、楽しみをもって雪に向かう前向きな気持ちが逞しいです。雪国暮らしの私たちは、一生涯この雪と仲良くしていかなければなりません。こうした楽しみを見つげられることも、秋田県人として頼もしいですね。シーズンは続きます。この後も“雪国の子”を満喫してほしいと思います。

追伸：① 田沢湖スキー場のリフトで、独協大学(埼玉県)の基礎スキー部の学生と同乗しました。「うちの大学は4年程前から田沢湖に合宿に来ています。秋田には素晴らしいスキー場がいっぱいあっていいですね。子ども達、みんな上手いですよね。自分も小さい時から滑っていれば、今ごろもっと上手になっていたのになあって思います。秋田の人が羨ましいです。」

追伸：② やはり田沢湖のリフトで同乗した70代の男性。何と、生涯乗り放題の「ゴールド・パス」を持っていました。「昔よく滑っていたので、またやりたくって楽しんでるんだよ。死ぬまでこの券使えるというから迷わず買ったよ。でも、なかなか上手くならなくてなあ。」



大曲仙北小中学校スキー大会

【4年：阿部〇〇さん】

【1年：阿部〇〇さん】



★1月27日（日）、田沢湖スキー場で「大曲仙北小・中スキー大会」が行われました。本校から【4年：阿部〇〇さん】と【1年：阿部〇〇さん】の二人が出場しました。種目は大回転競技。極限の寒さ、ハードなアイスバーン、最大30度の急斜面。難関の国体コースを2本滑った合計タイムで競います。〇〇さんは3位入賞、〇〇さんは2位入賞。このチャレンジと結果に大きな拍手を送ります。



新入生体験入学

★来年度入学予定の9名の園児が、5日に学校を訪れました。来年最高学年になる5年生が学校を案内しました。優しく手を引きながら言葉をかけていた5年生。安心しきったキリン組さんはどんどん笑顔になり、足取りも軽やかになっていきました。それ以上に、5年生の顔も“ふらわあ”になっていきました。各学級の学習の様子をのぞいた後は、1年生が教室でお出迎え。そこにはいろいろなお店がありました。元気な呼び込みに誘われ、楽しい買い物タイムとなりました。どのお店も“完売”でした。大きく成長した“たんぽぽ”に、保育園の先生も感激していました。キリン組のみなさん、4月10日の入学式に元気に来てくださいね。お待ちしております～す！



■21日（木）は、今年度最後のPTA参観日です。子ども達の成長した「学習の様子」、チームワークいい「歌声サンサステージ」、「保護者アンケート結果」、「お楽しみスライドショー」。中身の充実した一日です。是非おいでください。そして最後までお付き合いください。

★12月のPTAで了承いただき、1/15付の文書でお願いしました来年度からの学校納金制度。「ゆうちょ銀行」の口座開設はお済みでしょうか。『自動払込利用手続き』が未だの方は2月中にお願い致します。ご不明な点がございましたら、【本校の事務：藤原】までご連絡ください。